
 

 

 

 

 

 

 

 

 

就労系福祉サービス事業所検討会 定期開催中！Part.2 

当センターでは、就労系福祉サービス事業所の支援員の皆様から、横のつながりを作ることや一緒に悩みを話し合う機

会があると良いという声をいただき、前年度より研修等を企画してまいりました。 

つきましては、9月 22日開催内容についてご報告いたします。３回の開催を通して、参加者同士顔のわかる関係が

築かれてきたのか、皆さんリラックスしてお話されている雰囲気を感じました。 

テーマ：帯広市自立支援協議会 地域生活支援会議に 

参加し、意見交換しよう 

日時： 10月 27日（木）13:30～15:00（地域生活支援会議） 

15:30～17:00（検討会） 

場所：帯広市保健福祉センター 多目的ホール(地域生活支援会議) 

（検討会の開催場所につきましては、当日玄関に貼り出します） 

対象：就労系福祉サービス事業所に従事されている方、 

ご興味のある方 
 

次回のテーマは「帯広市自立支援協議会 地域生活支援会議」に連動した内容とい

たします。地域生活支援会議が「就労継続支援 B型事業所について」というテーマで

行われるため、地域生活支援会議で出た話題について、率直な意見交換をしません

か？ご参加お待ちしております。 

                                    担当：福山・佐藤(尚) 

第３回 ９/22（木） 
5事業所より計 8名が参加されました。 

それぞれ興味のあるグループに分かれていただき、意見交換等を行いました。 

事業所のパンフレットや写真等を持ち寄り、事業所の

作業・歴史や強みと弱みについて発表頂きました。 

グループ内メンバーから質問も活発に飛び交い、お互

いの事業所について詳しく知る機会となりました。和や

かな雰囲気で会が進んでいったと感じています。 

就労支援での悩みを話題に上げ、就労継続支援 A型

事業所より事例を提供いただき、検討しました。 

「ご本人に寄り添う」ことを大切にしながらも本人の要望

に応えるだけでなく、１つずつステップを踏んでいくことの

必要性を確認しました。 

バックナンバー 

この会のチラシ・過去の案内

について掲載しています。 

・検討会チラシ 

・定期開催 Part.1 

作業ってどうやって

生み出している？ 

そもそも六中って

何があるの？ 

発症前の就労

経験はあるけど

今できることは？ 

事業所での症状は落ち着

いているけど、体調を崩す

要因って何だろう？ 

http://www.keisei-kai.jp/daichi/wp-content/uploads/sites/23/2022/09/%E5%B0%B1%E5%8A%B4%E7%B3%BB%E5%AE%9A%E6%9C%9F%E9%96%8B%E5%82%AC%E3%83%9D%E3%82%B9%E3%82%BF%E3%83%BC.pdf
http://www.keisei-kai.jp/daichi/wp-content/uploads/sites/23/2022/09/%E6%A4%9C%E8%A8%8E%E4%BC%9A%E5%AE%9A%E6%9C%9F%E9%96%8B%E5%82%AC%E4%B8%AD%EF%BC%811.pdf

